

LA TDT SE ABRIRÁ EN NUEVO LAREDO, REYNOSA Y MATAMOROS

El 14 de enero, primer apagón analógico del 2015

De acuerdo con información de la SCT, la dependencia va desfasada en la entrega de televisores digitales, pues en noviembre del 2014 apenas inició la entrega de 2.3 millones de aparatos a hogares en 20 estados

Claudia Juárez Escalona

EL ECONOMISTA

EL PRÓXIMO 14 de enero, el gobierno federal realizará el primer *apagón* analógico para transitar hacia la televisión digital terrestre (TDT) en Nuevo Laredo, Reynosa y Matamoros, Tamaulipas. En este mes, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) debería comenzar la distribución de televisores en el centro del país.

No obstante, la dependencia va desfasada en la entrega de equipos. De acuerdo con el calendario de trabajo que publicó en mayo pasado, en el 2014 debía concluir la entrega de televisores digitales en la frontera noreste, norte, La Laguna y Occidente Bajío.

Sin embargo, apenas en noviembre del 2014 inició la segunda etapa de entrega de equipos a más de 2.3 millones de hogares en 20 estados de la República. Anunció que la entrega concluirá hasta los primeros días de marzo.

De conformidad con el Módulo sobre el Uso de las Tecnologías de la Información en los Hogares (Modutih) que realizó el Inegi en el 2013, de los 31 millones de hogares 25.8% cuenta con televisor digital, mientras que 69% tiene solamente televisores analógicos y 5.2% de los hogares no cuenta con televisor.

Desde noviembre pasado, la SCT contempló que la entrega de televisores digitales fuera de 30,000 equipos diarios a partir de esa fecha, y se incrementara hasta alcanzar los 40,000 equipos.

Apenas en noviembre, la dependencia entregó al Instituto Federal de Telecomunicaciones el informe sobre la cobertura de 90% de la población beneficiaria que ya tiene garantizado contar con el servicio de televisión digital.

De acuerdo con la nueva **ley de telecomunicaciones** y radiodifusión, el *apagón* analógico de la televisión en todo el país deberá concretarse a más tardar el 31 de

diciembre de este año.

Para ello, el órgano regulador deberá verificar que las poblaciones cuenten con una cobertura de 90% o más del servicio de televisión digital.

En la primera etapa, en Tamaulipas, el gobierno federal entregó cerca de 120,000 equipos en igual número de hogares, lo que representa 53% de los 260,000 beneficiarios definidos por la Secretaría de Desarrollos Social (Sedesol).

En tanto, 47% correspondiente a pequeñas poblaciones de Tamaulipas, las cuales concentran menos de 10,000 beneficiarios, se atenderá durante febrero y marzo de este año. En total, se prevé beneficiar a 13.8 millones de hogares con este subsidio.

Al cierre del 2014, la SCT reportó la entrega de más 1 de millón de televisiones digitales de alta definición en hogares de escasos recursos en 170 municipios de 15 estados.



La SCT entregará 40,000 equipos de TV diarios. FOTO: SHUTTERSTOCK

